

QUÉ DEBO HACER SI QUIERO SER MISIONERO UEAM

Conságrate al Señor como misionero/a y pídele al Ministro de la Comunión, agente UEAM o a la persona que te visita desde tu parroquia, que te inscriba como miembro de la UEAM.

Como gesto de compromiso, se realiza en tu domicilio o en la Parroquia o Capilla una celebración de Envío Misionero, donde te entregarán tu certificado, rosario misionero y devocionario.

COMPROMISO DE LOS MISIONEROS UEAM

- Ofrecer diariamente su dolor por las misiones
- Orar intensamente por las misiones (cooperación espiritual) y si esta en sus posibilidades colaborar materialmente
- Ser verdadero misionero con su familia, sus amigos y con los demás personas enfermas
- Participar con especial fervor en la celebración de la Jornada Mundial del Enfermo
- Trabajar en su propia santificación por medio de la santificación de la vida y Pasión de Jesús y de los dolores corredentores de María, esforzándose siempre por testimoniar con alegría cristiana su fe, su esperanza y su amor.

!!!TÚ TAMBIÉN PUEDES SER MISIONERO!!!

CONTACTANOS

Delegado Dioceano UEAM:
Celular: _____

Equipo Nacional UEAM



ueam@ompargentina.org.ar

11 6875-7433

www.ompargentina.org.ar



ESTUDIO SHONOS

QUIERO SER MISIONERO UEAM



CRISTO TE LLAMA DE UNA MANERA MUY ESPECIAL...

“Cumplo en mi carne lo que le falta a la pasión de Cristo”
(Col 1,24)



¿QUIÉNES SON LOS MISIONEROS?



Misionero es aquel que conoce y ama a Cristo y hace que otros también lo conozcan y lo amen. Es aquel que ayuda a que la salvación que Cristo obró en la Cruz, llegue a todos los hombres.



La labor del misionero es sumamente importante para el mundo, porque ayuda a los hombres a encontrar la felicidad... a encontrar a Dios.

¿DESDE MI CASA PUEDO SER MISIONERO?

Sí, porque Misionero es aquel que continúa la obra salvadora de Jesucristo. Y esto no se hace solamente yendo casa por casa y hablando a la gente de Dios.

Hay otra maneras de hacerlo...

Dijo San Pablo, estando prisionero: "Completo en mi carne lo que le falta a la Pasión de Cristo" (Col 1,24). Con esto quería decir que ofreciendo su sufrimiento, su dolor y su oración, desde la prisión, se unía a la Cruz de Cristo y "completaba", de cierta manera, su obra.

A veces, quien está enfermo o ya es anciano, se siente "prisionero" de su enfermedad, de las limitaciones de su edad. Entonces, puede hacer de su enfermedad, de su sufrimiento, de su dolor, una cruz que se une a la Cruz de Cristo y así, su sufrimiento se transforma en redentor para la humanidad.

QUÉ ES LA UEAM

Es un Servicio específico que ofrece la Iglesia, por medio de las Obras Misionales Pontificias (OMP), de animación, formación, información y cooperación misionera a las personas enfermas, personas mayores y a todas aquellas personas con alguna discapacidad, con el fin de acompañarlos para que, desde esa situación particular en la que se encuentran, puedan ejercer su vocación misionera cooperando de este modo con toda la Iglesia.

MISIONERO UEAM ES AQUELLA PERSONA QUE...

...ofrece con alegría y paciencia el dolor y el sufrimiento que le provoca una enfermedad o las limitaciones propias de la edad madura...

...y también ofrece su oración....
... por la conversión de aquellos que no conocen a Cristo y pidiendo por los misioneros, para que puedan llevar el Evangelio a todo el mundo y para que surjan cada vez más vocaciones misioneras.

QUIEN PUEDE SER MISIONERO UEAM

Todos las personas enfermas de cualquier edad o condición, y las personas mayores, aún sin estar enfermas que, sintiendo la invitación del Señor, se unen al dolor redentor de Cristo, y con espíritu misionero colaboran en toda la obra de la salvación.

COMO PUEDO SER MISIONERO DESDE MI ENFERMEDAD

Acepta y ofrece con paciencia y alegría, tus sacrificios, angustias, soledad, limitaciones y otras circunstancias de cada día por todas aquellas personas que aún no conocen a Jesucristo y por su conversión.

Ofrece tus oraciones por la propagación del Evangelio en toda la tierra para que todos conozcan a Dios, por la santificación y perseverancia de los misioneros en todo el mundo y por el aumento de las vocaciones sacerdotiales, religiosas y laicales misioneras

QUE BENEFICIOS TENGO AL SER MISIONERO UEAM

Estarás siendo protagonista de la obra evangelizadora de la Iglesia de Jesucristo.

Gracias a tu oración y tu sacrificio, muchos hombres y mujeres llegarán a conocer a Jesucristo.

Recibirás el caudal de oraciones de los miembros de la UEAM de todo el mundo.